

# 町会ニュース

第29号  
平成26年1月12日  
(発行)  
箕土路町会



## 安全・安心の町づくりに向けて

### 連携と団結で住み良い町に

#### 新年あけまして おめでとらごぞります。



箕土路町会の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。

平素は町会の活動に積極的なご支援ご協力を賜り有難うございます。平成26年も、住みよい元氣な箕土路町を目指して、町会役員一同が頑張つてまいりますので皆様宜

## 街角散歩

### 新民生児童委員・ 新主任児童委員 の紹介

12月1日付けにて、大阪府松井知事から委嘱

を受けて、箕土路町2丁目の田村安子さんが長年の保母さんの経験を生かして八木北校区代表の主任児童委員に、3丁目の阪口栄夫さんが吉田良子さん(12年間)ご苦勞様でした。)に代わって民

生児童委員に就任されました。

お二人は地域住民の立場で、生活に関する困りごとの相談や支援を行うボランティアとして活躍されます。



## 「町会館」と「憩いの家」の年末大掃除を実施



12月22日午前9時より、恒例の町会館と老人憩いの家の年末大掃除を実施しました。町会館は親和会が中心となり青年団・婦人会等100名余りが参加。憩いの家は箕和会が参加。憩いのどちらも1時間余り

ですっかり見違えるほど綺麗に磨き上げられました。これで、新年を迎える準備が万端整いました。



壁の汚れを掃除する若い青年団員



## 歳末安全を守る青年団の夜警

毎年、年末は青年団による夜警が実施されています。

今年も、12月28日(3日)の3日間、午後10時と午前0時の二回、5つのコースを6〜7人のグループに分かれて寒空の深夜の町内を巡回します。12月28日の午後9時に町役員が表敬訪問すると、詰所の「憩いの家」ではすでに若い青年団

が多数つめかけ、その若さにぎやかさで圧倒されそうなお熱気が充満。

団長を中心にして、祭礼で築いた組織力を夜警の場でも存分に発揮されていました。



夜警に集まった熱氣溢れる青年団

## 初詣でにぎわう夜疑神社



夜疑神社は、合祀百年事業の社殿改築が昨年竣工して初めての新年を迎えました。改築は箕土路町を始め八木地区氏子のご寄附により出来上がりました。夜疑神社は交通安全と厄除けの神様を祀っており、多くの皆様に参加されています。



田村安子さん



阪口栄夫さん



日頃行き届かない場所も丁寧に磨き上げる

## 1・2月の主な行事予定

### 1月

12日(日)評議員会

### 2月

9日(日)評議員会



#### 〈参考〉

埋立ゴミ回収は3月2日(日)ですので念の為、お知らせします。